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Saúdo todos e cada um de vós e agradeço sensibilizado a vossa presença nesta 

cerimónia de tomada de posse. 

Sinto-me muito feliz por estar rodeado de tantos e tantos amigos nesta hora tão 

importante que marca o início de um novo mandato à frente dos destinos da Câmara 

Municipal. 

Sinto-me muito feliz por ter merecido a confiança da maioria dos Cabeceirenses para 

continuar a trabalhar em prol do bem comum. 

Quero, por isso, e em primeiro lugar, agradecer aos Cabeceirenses esta eleição e dizer-

lhes que aqui estou para trabalhar com grande determinação e muita vontade, pela 

nossa terra e pelas nossas gentes. 

Essa foi, aliás, uma das razões de ser da minha candidatura. As pessoas, os 

cabeceirenses, a nossa terra. 

Serei o Presidente de todos os Cabeceirenses, dos que declaradamente confiaram em 

nós, dos que anonimamente o fizeram também e, ainda, de todos aqueles que 

escolheram outras opções. Respeitaremos a diferença, valor que sempre defendemos 

e continuaremos a defender com grande humildade. Cabeceiras de Basto é uma terra 

em que cada um tem o seu espaço, o espaço que livremente escolheu e que 

saberemos respeitar. 

Saúdo por isso a vontade democrática dos eleitores cabeceirenses que demonstraram 

uma elevada maturidade na escolha dos seus dignos representantes. 

Quero agradecer a todos os homens e mulheres que integraram as nossas listas para 

os diferentes órgãos autárquicos. Muito obrigado pela vossa disponibilidade, pela 

vossa confiança e pelo trabalho que, ao longo da campanha, tiveram para levar até aos 

eleitores a nossa mensagem. 
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Saúdo todos os membros das listas opositoras. A participação política é um direito mas 

também um dever de cidadania que enriquece o nosso sistema democrático. 

Quero poder contar com todos para nos acompanharem no caminho que iremos 

percorrer nos próximos quatro anos de promoção do desenvolvimento de Cabeceiras 

de Basto. 

Quero agradecer a todas as pessoas que aceitaram integrar a nossa Comissão de 

Honra e, com isso, tornar público o seu apoio à minha candidatura e às restantes 

candidaturas do Partido Socialista. 

Quero agradecer aos jovens que estiveram com as nossas candidaturas, que 

trabalharam muito e nos apoiaram desinteressadamente nesta caminhada. 

Quero agradecer a todos os demais amigos que desde a primeira hora se 

disponibilizaram para o trabalho exigente de preparação e concretização de todo o 

processo eleitoral. 

Quero agradecer à minha família todo o apoio e compreensão. 

Quero agradecer, por fim, aos autarcas que agora cessam funções, por todo o 

empenho e trabalho que nos diferentes órgãos autárquicos tiveram nos últimos quatro 

anos.  

 

Caras amigas, caros amigos 

Cabeceirenses 

 

Estou aqui perante vós para reafirmar o meu compromisso pessoal de servir 

Cabeceiras de Basto e os Cabeceirenses com trabalho e responsabilidade num quadro 

de verdade, rigor e transparência defendendo sempre com toda a humildade os 

valores da liberdade, da democracia, da tolerância, da solidariedade. 
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Quando olhámos para o passado, o balanço que fazemos é extraordinário. Um balanço 

que mostra o muito que foi feito com o apoio da grande maioria dos Cabeceirenses, 

das suas Instituições, do seu movimento associativo e de outras organizações que 

foram verdadeiros parceiros na construção de uma terra mais desenvolvida. 

 

No mandato que agora terminou atravessamos dificuldades várias que soubemos 

resolver, colocando sempre à frente de qualquer interesse político-partidário, o 

interesse público de Cabeceiras de Basto e dos Cabeceirenses. 

Apostámos fortemente no NOSSO MOSTEIRO enquanto património de valor universal 

e único que queremos ver classificado como Património Cultural da Humanidade. 

Celebrámos com uma enorme dignidade e com a participação de todos os 500 anos do 

FORAL de Cabeceiras de Basto. 

Homenageámos ilustres Cabeceirenses que têm contribuído para o aumento do 

prestígio e da imagem de Cabeceiras de Basto na região, no país e no mundo. 

Organizámos três Seminários Internacionais com a presença de notáveis 

personalidades que colocaram em evidência a nossa história, o nosso património, a 

nossa gente. 

Conseguimos trazer para Cabeceiras de Basto eventos desportivos da maior 

importância como foi o Rally de Portugal. 

Concluímos a Variante de Lameiros a Barbeito e garantimos o seu financiamento. 

Apostámos e investimos fortemente no abastecimento público de água garantindo 

mais e melhor água. 

Garantimos financiamentos para obras no Mosteiro de S. Miguel de Refojos que já se 

iniciaram. 

Celebrámos acordos de execução com as Juntas de Freguesia. 

Atribuímos apoios financeiros à iniciativa empresarial. 

Atribuímos apoios financeiros de incentivo à produção pecuária. 
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Atribuímos apoio financeiro de incentivo à natalidade. 

E podia aqui referir tantos e tantos outros investimentos, iniciativas e projetos que 

levámos a cabo nas pessoas e no território, e que me dispenso fazer por serem já do 

conhecimento de todos. 

Mas, como costumo dizer: Por mais que se faça há sempre mais para fazer. 

E o futuro reserva-nos muito trabalho. 

Queremos continuar a tendência de descida do desemprego. Na verdade, em 2013, 

apesentavam-se inscritos no Centro de Emprego 1488 cidadãos cabeceirenses 

desempregados e, em agosto de 2017, 923. Uma boa descida (menos 565 pessoas) que 

não nos deixa contudo descansados. Para os jovens que ainda se encontram 

desempregados, principalmente licenciados, deixo uma palavra de esperança. 

Estaremos atentos a todas as oportunidades. 

Queremos continuar a acarinhar o investimento. Queremos continuar a apoiar as 

iniciativas empresariais. Para os empresários deixo uma palavra amiga, um 

agradecimento e o reconhecimento da importância que os seus investimentos 

representam para Cabeceiras de Basto. De acordo com indicadores publicados pelo 

INE – Instituto Nacional de Estatística a economia gerou no nosso concelho resultados 

tributáveis, em 2011, de 6 milhões de euros e, em 2015, de 24 milhões de euros. Um 

aumento muito significativo que registamos com grande satisfação. 

Queremos continuar a tendência de subida do valor das exportações. As estatísticas 

mostram que nos últimos seis anos o valor das exportações a partir de Cabeceiras de 

Basto passou de 1 milhão de euros, em 2011, para 6 milhões de euros, em 2016. 

É este dinamismo de crescimento que queremos para Cabeceiras de Basto. 

 

Caras amigas, caros amigos 

Cabeceirenses 
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Garantimos já o financiamento de cerca de 2,5 milhões de euros para obras de 

regeneração urbana cujos projetos se encontram em fase final de elaboração. Teremos 

obra no início do próximo ano no Campo do Seco e na Av. Capitão Elísio de Azevedo, 

no Arco de Baúlhe. 

Garantimos já o financiamento de 3,5 milhões de euros para redes de saneamento. A 

melhoria da qualidade ambiental é uma grande preocupação e avançaremos com obra 

em Cabeceiras de Basto (S. Nicolau), Painzela, Chacim e Refojos e, ainda, em Alvite, 

Olela e Arco de Baúlhe, ao mesmo tempo que se preparam projetos de construção e 

ampliação de redes de saneamento para a Sra. de Fátima (Refojos), Alvite e Cavez. 

Estão em fase de conclusão as obras do Serviço de Atendimento Único, um novo 

Espaço do Cidadão para atender os munícipes com todo o conforto, com ganhos de 

eficiência e eficácia. 

 

Cabeceirenses 

 

Quero governar a nossa Câmara com todos e para todos. Desde logo, com o Partido 

Socialista que me honrou com a sua confiança. Com a Assembleia Municipal e com as 

Juntas de Freguesia. Com a oposição que respeitaremos no âmbito do seu próprio 

estatuto. Com as associações empresariais, com as escolas, com as associações 

culturais e recreativas, com os clubes desportivos, com as Instituições Particulares de 

Segurança Social e Paróquias e demais instituições concelhias que queremos como 

parceiros na gestão da coisa pública. 

E se a gestão passa pelo bom relacionamento e trabalho conjunto com os restantes 

órgãos autárquicos, não posso deixar de referir os funcionários da Câmara Municipal 

que queremos motivados e empenhados no desempenho das nobres funções públicas 

que desempenham, reconhecendo o profissionalismo, o esforço e a dedicação da 

maioria e exigindo aos menos dedicados, mais profissionalismo e responsabilidade. 
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Temos muitos concidadãos que se afirmam pelo empreendedorismo dentro e fora de 

portas. Temos muitos concidadãos que se destacam e distinguem pelos seus feitos a 

nível nacional e internacional. Não deixaremos de reconhecer os seus méritos. Mas a 

todos convoco, desde já, para nos ajudarem a projetar as nossas potencialidades. 

Temos igualmente empresas e empresários que contribuem para a criação riqueza, 

assegurando inúmeros postos de trabalho. Não deixaremos de reconhecer o seu 

esforço e de lhes dizer que contamos com todos para dinamizarmos a economia, 

atrairmos investimento e promovermos o que melhor temos e fazemos. 

Felizmente temos cada vez mais jovens com formação superior. Isto é muito positivo e 

deve orgulhar-nos. É necessário não desperdiçar as suas competências e 

conhecimentos. Trabalharemos em parceria com as instituições e empresas na 

promoção da inserção e integração no mercado de trabalho dos jovens em geral e dos 

jovens licenciados em particular. Queremos valorizar o papel do Conselho Municipal 

da Juventude, fomentando maior envolvimento e dinamismo. 

Continuaremos a olhar com muito carinho para os mais idosos que deram tanto de si 

ao longo da vida pela sua terra e pelos seus e que hoje precisam de uma outra atenção 

e respeito. 

Estaremos ao lado dos mais desfavorecidos promovendo políticas de efetivo apoio e 

proteção social. 

Vamos continuar a trabalhar em rede para que possamos ver o Nosso Mosteiro 

reconhecido e classificado como Património Cultural da Humanidade. 

Vamos continuar a promover a nossa história e a nossa cultura através do 

aprofundamento do seu conhecimento, da publicação de obras de referência, da 

realização de eventos que projetem e elevem o que nos identifica como povo e 

comunidade. 

 

Caras amigas, caros amigos 
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A nossa Câmara Municipal é uma Câmara de boas contas. E a saúde financeira é 

fundamental para uma gestão equilibrada, rigorosa e transparente. É isso que vamos 

continuar a fazer. 

No plano nacional e regional vamos continuar a defender o concelho junto do Governo 

central, dos organismos que superintendem a atividade municipal e, ainda, das 

instituições que se encontram associadas connosco. 

 

Cabeceirenses 

 

Para terminar digo-vos que tenho um grande conhecimento do nosso concelho e uma 

grande cumplicidade com as nossas gentes. Sou Cabeceirense, gosto muito da minha 

terra. Para todos, trabalho e trabalharei com uma enorme vontade e determinação em 

fazer mais e melhor. 

Apesar de terminado o processo eleitoral que teve na campanha um tempo próprio de 

discussão e apreciação de propostas e programas, quero dizer-vos que a discussão e 

partilha de ideias e propostas com os cidadãos vai continuar, sendo que as decisões 

serão tomadas sempre em função do interesse público e tendo como guia o programa 

que apresentamos aos cabeceirenses. 

E, por isso, conto também com todos para conseguirmos nos próximos anos fazer o 

que é preciso ser feito. 

 

Vamos ao trabalho. 

Bem hajam 

 


